

INDICADORES FINANCIEROS

6 de Mayo de 2022, 12:36

		Compra	Venta
S&P/BMV IPC= 50,290.37	-0.47%	Dólar	\$ 19.46 / \$ 20.36
DJI= 32,906.65	-0.28%	Euro	\$ 19.56 / \$ 21.86
BBVA*	98.36	Centenario	\$ 43,300.00 / \$ 48,450.00
CETES 28	6.85	Onza Libertad de Oro	\$ 36,750.00 / \$ 40,900.00
TIIE 28	6.77	Onza Libertad de Plata	\$ 385.00 / \$ 555.00
UDI	7.315109		
Inflación mensual	2.430		

[Más información sobre monedas de oro y plata](#)

TURISMO

[Hoteles en México se enfocan en instalación de cargadores para autos eléctricos – EL HERALDO](#)

La hotelería en México comenzó a adoptar un negocio enfocado en instalación de cargadores para autos eléctricos, de acuerdo con representantes de dicho sector.

“En el caso de Grupo Presidente, en la Ciudad de México tenemos cargadores porque creemos que facilitar esta tecnología a los usuarios ayuda a la sostenibilidad”, dijo Braulio Arsuaga, director general de la empresa y presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET).

[Recibe Francisco Madrid Medalla al Liderazgo Anáhuac en Turismo 2022 – DIGITAL NEWS](#)

La Universidad Anáhuac Cancún, a través de la Facultad Internacional de Turismo, entregó este miércoles la Medalla al Liderazgo Anáhuac en Turismo 2022 a Francisco Madrid Flores, en reconocimiento a su trayectoria dentro del sector turístico.

Dicha trayectoria fue reconocida durante el evento por el presidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Puerto Morelos e Isla Mujeres (AHCMP&IM), Jesús Almaguer Salazar, quien destacó los trabajos de investigación que ha realizado y sirven de guía al sector, donde es referente también en materia estadística.

[MIGUEL TORRUCO ANUNCIA INCREMENTO DE LA CONECTIVIDAD AÉREA ENTRE MÉXICO Y CUBA – NOTIEXPRESS](#)

El secretario de Turismo del Gobierno de México, Miguel Torruco Marqués, anunció que con Aeromar se pasa de 3 a 5 vuelos semanales con la ruta Cancún-La Habana, y a partir del 01 de junio de este año se apertura la ruta Cancún-Varadero con 2 vuelos semanales. Durante su ponencia en la Feria Internacional de Turismo (FITCuba) 2022, que se lleva a cabo del 3 al 7 de mayo en Varadero, Cuba, el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) destacó la importancia de la conectividad aérea, así como de estrechar lazos de colaboración en materia turística con países hermanos como Cuba.

Torruco Marqués expuso, ante autoridades y representantes de la industria turística de Cuba, la política turística del presidente Andrés Manuel López Obrador, que consiste en hacer del turismo una herramienta de reconciliación social.

[Manda el Caribe Mexicano en tiempos compartidos – LUCES DEL SIGLO](#)

Para este año se estima que la comercialización de membresías en la industria vacacional sería de mil 967 millones de dólares, 63 por ciento arriba de lo registrado en 2021, según la Asociación de Complejos Vacacionales y Turísticos (Acotur).

Del total, cerca de 56 por ciento de las ventas se darán en el Caribe Mexicano, región que lidera en ventas y operación de resorts en la modalidad de tiempo compartido y clubes vacacionales.

Tan solo Cancún, Riviera Maya y Cozumel prevén alcanzar en conjunto ingresos por casi mil 100 millones de dólares en sus 59 salas de ventas, 21.7 por ciento por arriba de los 904 millones del 2021.

[Tendrán hoteles ocupación del 80% los fines de semana en Mazatlán – EL SOL DE MAZATLAN](#)

La ocupación en los hoteles de la avenida del Mar de Mazatlán para los próximos fines de semana pudiera alcanzar niveles del 75-80%. José Ramón Manguart Sánchez, presidente de la Asociación de Hoteles Tres Islas, manifestó que el fin de semana pasado los centros de hospedaje alcanzaron niveles de ocupación del 80%, tendencia que podría mantenerse hasta agosto, una vez que termine el periodo vacacional de verano.

[El nuevo aeropuerto de la Ciudad de México \(AIFA\) tendrá más vuelos por decreto](#)

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), ha tenido un arranque lento. Tras ser inaugurado el pasado 21 de marzo por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la semana pasada el mandatario pidió ayuda a las aerolíneas mexicanas para que incrementaran el número de operaciones diarias hacia el nuevo puerto aéreo. En una conferencia de prensa se informó que actualmente solo se operan seis rutas desde el nuevo aeropuerto: Puerto Vallarta y Mérida (operadas por Aeroméxico), Tijuana y Cancún (operadas por Volaris); y Guadalajara y Monterrey (operadas por Viva Aerobus). La ruta hacia Villahermosa que operaba originalmente Aeroméxico fue reemplazada por la de Puerto Vallarta dado el bajo número de pasajeros que la utilizaban.

[Se incrementó ocupación hotelera en Semana Santa 2022 – EL CAPITALINO](#)

El titular de la Secretaría de Turismo del Gobierno de México (Sectur), Miguel Torruco Marqués, dio a conocer que en el periodo vacacional de Semana Santa y Pascua 2022 se obtuvo el 63.6 por ciento de ocupación hotelera, esto es 23.9 puntos porcentuales más comparado con el mismo periodo vacacional de 2021. Asimismo, destacó que se superaron las expectativas en los 12 centros seleccionados, durante las semanas 15 y 16 que comprendieron el periodo del lunes 11 al domingo 24 de abril de 2022.

[SECTUR: Regresa el Tianguis Turístico 2022 con sede en Acapulco – TV AZTECA](#)

La edición número 46 del Tianguis Turístico, se celebrará en Acapulco, Guerrero, éste es uno de los eventos más relevante del sector Turístico de México. Hace unos días el secretario de turismo del Gobierno de México, informó que hasta el 28 de abril se tiene confirmada la participación de los 32 estados, además de contar con mil 200 de 785 empresas expositoras y mil 94 de 669 empresas compradoras. Además participaran alrededor de 45 países incluyendo México. Además la participación de 45 países en el Tianguis Turístico de este año 2022, ha superado otras ediciones como la de 2019 en Acapulco, en la que participaron 44 países y la edición del año pasado en Mérida, donde asistieron alrededor de 43 países.

[Amanece ocupación hotelera al 76.9% este Día del Trabajo en Guerrero – QUADRATIN](#)

La ocupación hotelera en la entidad amaneció el Día del Trabajo al 76.9 por ciento de capacidad, lo que representó una recuperación de 9.2 puntos más respecto al sábado. La Secretaría de Turismo (Sectur) de Guerrero reportó este domingo para la ciudad colonial Taxco, una recuperación que duplicó la cifra respecto al sábado, pues cambió de 32.2 al 71.3 por ciento. Para Ixtapa 83.8 por ciento, 1.3 puntos más en un día, mientras que para Zihuatanejo informó una ocupación de 50.8 por ciento, lo que mostró una pérdida de 16.9 puntos. El promedio general en la dupla de playa alcanzó 78.6 por ciento, lo que mostró un aumento de 0.8 décimas de punto.

[Sectur impulsará el turismo sostenible con criterios de biodiversidad – CENTRO URBANO](#)

La Secretaría de Turismo (Sectur) señaló que trabaja en la creación de circuitos turísticos sostenibles a través del programa 'Kuxatur'. El objetivo de este programa es proteger, cuidar, preservar las áreas verdes y biodiversidad en destinos sostenibles. Esto, a través de los recorridos turísticos que se realizarán en armonía con la naturaleza y el desarrollo integral de las comunidades. El proyecto 'Kuxatur' forma parte de la estrategia 'México Renace Sostenible' del Programa Sectorial de Turismo 2020-2024. Además de tener un financiamiento de 7.4 millones de dólares por parte del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF); así como apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

[Son Javier Lizárraga y Rubén Eugenio Coppel, un ejemplo para generaciones presentes y futuras – NOROESTE](#)

Por su destacado liderazgo, trayectoria profesional, y sobre todo por ser un ejemplo para las generaciones presentes y futuras en el ámbito altruista, el Tecnológico de Monterrey Campus Culiacán realizó la entrega de los Premios Exatec a los empresarios Mónica Murillo Rogers, Javier Lizárraga Mercado y a Rubén Eugenio Coppel Luken. El evento desarrollado en las instalaciones del plantel, contó con la presencia del consejo del Tecnológico de Monterrey, entre ellos Claudia Margarita Félix Sandoval, vicepresidenta de la región occidente del Tecnológico de Monterrey, Jorge Samuel Ritz Habermann, presidente del consejo Campus Sinaloa, Richard Huett, director general del Tecnológico de Monterrey Campus Sinaloa, Claudia Bastidas Martínez, presidenta de la Asociación de Exatec en Sinaloa, entre otras personalidades invitadas.

[Grand Fiesta Americana Los Cabos All Inclusive Golf & Spa, Aeroméxico y American Express, convocan ejecutivos en torneo de golf – REVISTA CLASE](#)

Hace aproximadamente dos meses un grupo de amigos integrando por Rafael Lizárraga, director de ventas de Grupos Posadas; Andreia Morelli, vicepresidenta de marketing y tarjetas de servicio para American Express en México y Giancarlo Mulinelli, vicepresidente senior de ventas globales para grupo Aeroméxico, se juntaron para crear un plan que tuviera como objetivo principal empezar a reducir los efectos del aislamiento social en el que entró el mundo provocado por la pandemia del Covid-19 desde hace dos años, sobre todo, en la industria turística, la cual, fue una de las más afectadas.

[Wyndham Destinations Asia Pacific team recognised with international award – THE HOTEL CONVERSATION](#)

Wyndham Destinations Asia Pacific's Legal Team has been recognised as the best legal team in the global timeshare industry at the American Resort Development Association (ARDA) Awards.

The team – domiciled in the company's offices in Singapore; Shanghai, China; and the Gold Coast, Australia – won the Legal and Regulatory Manager, Team Member or Team category at the ceremony, held yesterday at the Diplomat Hotel in Florida, USA.

"We are a multi-faceted, international company operating vacation clubs, managed hotels, corporate offices and service centres, and providing consumer lending within multiple Asia Pacific markets, all with their own regulatory complexities," said Liz Collinson, Senior Vice President of Legal and Compliance.

[Holiday Inn Club Vacations Wins 14 ARDA Awards – CISION](#)

Holiday Inn Club Vacations Incorporated, a national vacation ownership company, announced today that it won 14 American Resort Development Association (ARDA) Awards. With categories that represent all areas of the business, the annual ARDA Awards recognize the top resorts, teams, individuals and projects leading the timeshare industry. This year, the awards were presented during ARDA's annual conference, Timeshare Together, at the Diplomat Beach Resort in Hollywood, Florida.

"Bringing home so many ARDA Awards speaks to the team's unwavering commitment to our mission of becoming the most loved brand in family travel," said Tom Nelson, Chief Executive Officer at Holiday Inn Club Vacations Incorporated. "And what is even more impressive is the wide breadth of teams and projects that were awarded this great honor. All of our team members – regardless of their department or area of focus – are dedicated to providing customer-obsessed service to our guests and using innovation to drive the industry forward."

ECONOMÍA Y FINANZAS

[El 'futuro' de la inversión es México, presume presidente del CCE – EL FINANCIERO](#)

México vuelve a la vista de los inversionistas ante el encarecimiento logístico y riesgos de dependencia de las cadenas de suministro, lo que es una oportunidad que hay que aprovechar en medio de la desaceleración económica, dijo Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

"De un mes para acá las inversiones se han acelerado mucho, hay ánimo para las inversiones en México sobre todo en un momento de tensión por la guerra con Rusia y el otro elemento que tenemos es el encarecimiento logístico. Eso nos ayuda mucho en el capítulo del TMEC para ir sustituyendo las importaciones en México y elevar el contenido nacional", subrayó.

[A gasolinas, 81.5% de los recursos que incluye el plan antinflación – LA JORNADA](#)

El Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic), presentado el miércoles por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, estará recargado en los subsidios a gasolinas, cuyo costo se estima en 330 mil millones de pesos por la dependencia federal, pero que, de acuerdo con lo declarado por la jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro, podría llegar hasta 400 mil millones de pesos.

[Oh, que la... inflación: Analistas suben pronóstico y estiman que cierre así en 2022 – EL FINANCIERO](#)

Analistas advierten de un mayor deterioro en las perspectivas inflacionarias para 2022, así lo reveló la última encuesta realizada por Citibanamex.

El consenso de los analistas prevé que la inflación cierre en 6.7 por ciento este año, lo que representa un aumento de 32 puntos base con respecto al 6.38 por ciento previsto en la encuesta de hace quince días.

[México eliminará aranceles a productos por más de 8,000 millones de dólares – EL ECONOMISTA](#)

México eliminará aranceles a importaciones de productos e insumos básicos por un valor conjunto de 8,134 millones de dólares, de acuerdo con datos correspondientes a 2021.

Los aranceles aplicados a esos productos van desde 10% (por ejemplo, harina de trigo), 15% (maíz blanco), 20% (atún) y 45% (frijol y leche), hasta 75% (carne de pollo).

El desmantelamiento arancelario forma parte del Paquete contra la inflación y la carestía (Pacic) que anunció el gobierno federal este miércoles.

Una encuesta de abril de 2022 levantada por el Banco de México sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado mostró una inflación promedio esperada de 6.67% y un crecimiento del PIB de 1.73% para 2022.

POLÍTICA Y SOCIEDAD

[Visita de AMLO a Cuba sigue en pie: Ebrard – LAJORNADA](#)

El canciller Marcelo Ebrard lamentó este viernes la explosión del hotel Saratoga en La Habana, Cuba, y anunció que la visita del presidente Andrés Manuel López Obrador a la isla sigue en pie. "Nuestra solidaridad a víctimas y afectados así como al pueblo de ese entrañable pueblo hermano. La gira prevista sigue su curso conforme a lo previsto", dijo en un mensaje en las redes sociales.

[AMLO ofrece apoyo en Guatemala para frenar "el doloroso" fenómeno de la migración – LA CRONICA](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció este jueves en Guatemala poner en marcha en Centroamérica los programas sociales que impulsa su país para detener la "dolorosa" migración, y pidió a Estados Unidos "poner los recursos".

"Enfrentamos graves problemas comunes que solo pueden ser resueltos mediante la colaboración, el entendimiento y el respeto mutuo", dijo el mandatario en un mensaje a los periodistas conjuntamente con el presidente de Guatemala, Alejandro Giammattei, al término de una reunión bilateral.

[Incumplió proveedor en mantenimiento de vías de la Línea 12 del Metro: OIC – EL ECONOMISTA](#)

Una auditoría realizada por el Órgano Interno de Control (OIC) del Servicio de Transporte Colectivo (STC) Metro reveló que hubo incumplimientos de un proveedor contratado para el mantenimiento de vías de la Línea 12 durante el primer año de la administración de Claudia Sheinbaum.

De acuerdo con la Auditoría A-3/2021, se analizó el “incumplimiento en la aplicación y trámite de penas convencionales del contrato STC-CNCS-070/2019”.

Dicho contrato, que fue adjudicado al proveedor TSO-NGE MÉXICO S.A de C.V, tenía como objeto contratar el servicio de mantenimiento preventivo y correctivo de las instalaciones de vías de la Línea 12, además de la contratación del servicio de sustitución de riel en las curvas 1B, 2B, 43, 44, 55 y 56.

[México debe aprovechar ventajas para abastecer al mercado de EU: Monreal – MILENIO](#)

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dijo que en México tiene que expandir sus lazos comerciales con países como Brasil, pero también aprovechar las ventajas competitivas de su frontera con Estados Unidos para abastecer de bienes y mercancías al mercado norteamericano, que dejó de importar productos de China. El coordinador parlamentario de Morena presentó su libro Inversión y Comercio para la Región de América del Norte. Los beneficios del T-MEC, en Ciudad Juárez, Chihuahua. Ahí, destacó que el comercio no reconoce ideologías ni de la necesidad de empleo, competitividad, robótica o de tecnología de la información.

INTERNACIONALES

[Explosión destruye hotel en La Habana, Cuba – LA CRONICA](#)

Una fuerte explosión de origen desconocido afectó este viernes gravemente al hotel Saratoga de La Habana, sin que por el momento se conozca si hay víctimas.

La explosión se produjo sobre las 10.50 de la mañana y provocó el derrumbe de parte de la fachada del edificio, afectado también por un incendio que generó una gran columna de humo blanco, visible desde gran parte de la ciudad.

El bajo, la primera y segunda plantas del edificio -de seis pisos- quedaron gravemente afectados por la explosión, que echó abajo la fachada, provocando una lluvia de cascotes sobre la calle. La montaña de escombros en la acera supera la altura de una persona.

[Deportaciones de EU a Centroamérica suben 583% en primer trimestre de 2022: OIM – MILENIO](#)

Las deportaciones desde Estados Unidos de hondureños, salvadoreños y guatemaltecos se elevaron un 583.8 por ciento al cierre del primer trimestre de 2022, según un informe de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), señalando que entre enero y marzo de 2022 la cifra de retornados para el Triángulo Norte de Centroamérica desde Estados Unidos fue de 24 mil 157 personas, frente a los 3 mil 533 computados en el mismo lapso de 2021. De este total de personas repatriadas, 12 mil 041 fueron hombres y 6 mil 652 mujeres, mientras que los niños llegaron a 2 mil 808 y las niñas a 2.656. De igual manera, las deportaciones desde México a El Salvador, Honduras y Guatemala se elevaron un 38.1 por ciento, pasando de 20 mil 558 casos en 2021 a 28 mil 384 en la actualidad.